

Stadtberger Jugendliche pflegen Kontakte

Partnerschaft Austausch zum 30. Jubiläum der Städtefreundschaft mit Brie-Comte-Robert

Stadtbergen Anlässlich des 30-jährigen Jubiläums zwischen Brie-Comte-Robert und Stadtbergen führen auch zwölf Jugendliche des Partnerschaftsvereins Stadtbergen (PaVe) im Alter zwischen elf und 18 Jahren mit in die französische Partnerstadt und blieben dort im Rahmen des seit 27 Jahren stattfindenden Austausches für den Rest der ersten Osterferienwoche. Sie alle waren in französischen Gastfamilien untergebracht. Da Frankreich zeitgleich Ferien hatte, nahmen alle Jugendlichen gemeinsam am täglichen Programm

teil. Und das reichte von einem Aufenthalt in der Stadt Luxemburg über einen Ganztagesausflug nach Paris bis zu einem Besuch in der Schlossanlage Versailles. „Diese Jugendbegegnung ist seit 27 Jahren nicht nur ein fester Bestandteil unseres Vereinslebens, sie ist auch ein enorm wichtiger Beitrag zum besseren Verständnis, gerade der Jugendlichen untereinander“, so Astrid Flagner, Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Stadtbergen und Hauptorganisatorin des Austauschs auf Stadtberger Seite.

Die französischen Jugendlichen werden zum Gegenbesuch in Stadtbergen von Samstag, 29. Juli, bis Freitag, 5. August, erwartet, zeitgleich mit voraussichtlich den jungen Italienern. (AL)

📍 Gastfreundschaft Wer Interesse hat, einen Jugendlichen aufzunehmen und damit an der internationalen Jugendwoche des PaVe in Kooperation mit dem Ferienprogramm der Stadt Stadtbergen teilzunehmen, kann sich beim PaVe melden. Informationen gibt es auf der Homepage www.pave-stadtbergen.de.



Deutsch-französische Jugendliche vor Schloss Versailles.

Foto G. Nießner